

Liberales Triunfan en Elecciones en Honduras

TEGUCIGALPA, abril 21. (AP).— El Partido Liberal de Honduras, desplazado de la Presidencia por un golpe militar en 1963, celebraba hoy su triunfo en las elecciones para una Asamblea Nacional Constituyente, que parece abrirle el paso al retorno al Poder.

Según los últimos cómputos extraoficiales del tribunal electoral, el Partido Liberal aventajaba sorpresivamente al Partido Nacional con 353,418 contra 297,716 votos en 240 de los 282

municipios del país.

Los liberales proclamaron su triunfo desde anoche. El dirigente máximo del Partido, Roberto Suazo Córdova, anunció que hará "un gobierno de conciliación... gobernará con los hombres inteligentes de Honduras".

La Constituyente debe redactar una nueva Constitución Política, nombrar un Presidente Provisional, organizar los poderes del Estado y posiblemente convocar

—Favor pase a la página 42.

C. Rica Puede Romper Relaciones con Cuba

SAN JOSE, abril 21. (UPI).— Costa Rica puede romper relaciones diplomáticas con Cuba si La Habana rechaza su ofrecimiento de recibir a los 10,000 asilados que esperan dejar la isla, dijo hoy un funcionario.

Los funcionarios de Costa Rica negaron versiones según las cuales el Cónsul costarricense en La Habana, Oscar Vargas Bello, fue llamado en protesta por un incidente en que fue golpeado por partidarios de Fidel Castro.

Carlos Aguilar, el fun-

cionario costarricense a cargo de las gestiones para evacuar de la isla a más de 10,000 asilados, dijo a los periodistas que "hoy es un día clave en este proceso".

Costa Rica ofreció recibir a todos los disidentes después que La Habana dispuso que debían volar directamente al país de destino definitivo, en lugar de hacer escala en San José, como se hizo hasta el viernes.

El consulado cubano en San José dijo hoy que no pudo contestar el pedido de

—Favor pase a la página 42.

Seria Advertencia Hace Rusia a Alemania Federal

WASHINGTON (Suiza), abril 21. (UPI).— La Unión Soviética intensificó hoy su presión sobre Alemania Occidental, para que ignore el boicot olímpico, advirtiéndole que su ausencia de los Juegos de Moscú afectará seriamente las relaciones entre los dos países.

En Lausana, donde el Comité Olímpico Internacional (COI) se reunió para tratar de evitar el boicot, el mensaje soviético fue dado por Ignati Novikov, Presidente del Comité Olímpico de Moscú, y Viceprimer Ministro de la Unión Soviética, en una reunión privada con Willi

Daume, Presidente del Comité Olímpico Nacional de Alemania Occidental.

Alemania Occidental tiene el poder de definir el éxito o el fracaso del boicot, dicen los dirigentes olímpicos, y está bajo la presión crecien-

—Favor pase a la página 42.

Primarias Hoy en Filadelfia

FILADELFIA (EE.UU.), abril 21. (EFE).— El Senador Edward Kennedy se juega de nuevo su futuro político mañana martes en Pensilvania y nadie se atreve a predecir si conseguirá otra victoria sobre Carter, como la que obtuvo el mes pasado en el Estado vecino de Nueva York.

Ambos candidatos se disputan 135 votos electorales en la elección primaria de Pensilvania, uno de los Estados más industriales y el cuarto en población, con cerca de dos millones de votan-

—Favor pase a la página 35.

Nueva Alza los Fletes Marítimos

NUEVA YORK, abril 21. (UPI).— E. W. Norberg, Presidente de la Conferencia de Fletes para los puertos del Atlántico, el Golfo, la Costa Oeste de Sudamérica y la Costa Este de Colombia, anunció hoy cambios de tarifas.

La conferencia estableció un aumento general de aproximadamente el 15 por ciento, que entrará en vigencia el primero de julio próximo. El recargo por congestión, en Buenaventura, subió a 14 dólares por toneladas y será

—Favor pase a la página 42.



ENORME DESFILE POR COLINAS JUDEAS.— Jerusalén, abril 21. Millares de partidarios del Movimiento Ultraracionalista Judío Gush Emunin, desfilan desde las colinas de Judea, al margen occidental del río Jordán, hasta Ramat Eshkol, un nuevo vecindario judío en el sector oriental de Jerusalén, establecido en tierras capturadas en la guerra de 1967. (UNIFAX II de UPI).

Masiva Evacuación por Mar Permitirá Fidel Castro

LA HABANA, abril 21. (AP).— Dos pequeñas embarcaciones, aparentemente tripuladas por exiliados cubanos del sur de Florida, llegaron hoy a Cuba para recoger a algunos de los refu-

giados en la Embajada peruana, dijeron aquí fuentes gubernamentales.

Las embarcaciones llegaron al Puerto de Mariel, a unos kilómetros al oeste de La Habana. Apparently

formaban parte del grupo de unos 50 barcos de pesca que zarparon de Miami el sábado rumbo a Cuba. La flotilla es encabezada por Napoleón Villaboa, Jefe del Comité de los 75, con sede en Miami, un grupo de cubanos seleccionados por el Gobierno de Castro para representar a la Comunidad Cubana en el Exilio.

El lunes pasado, los dirigentes de los exiliados proyectaron enviar una flotilla para llevar alimentos a los cubanos refugiados en la Embajada peruana. Pero ese plan fue frustrado por las malas condiciones climáticas y de navegación. Los funcionarios gubernamentales no efectuaron comentarios sobre las embarcaciones.

El Diario y la Radio cubanos dijeron que no serían recibidas "a cañonazos porque no vienen con propósito bélico y no tenemos objeción en permitir que se los lleven (a los refugiados)". No se disponía por el momento en la capital cubana de ningún detalle sobre transferencia de refugiados a embarcaciones.

Los funcionarios gubernamentales negaron permiso a los reporteros para visitar el puerto. Tampoco suministraron información sobre

—Favor pase a la página 35.

Terroristas Salvadoreños Reciben Más Ayuda de Cuba

WASHINGTON, abril 21. (UPI).— El Departamento de Estado dijo que después de años de preocupación por África, el régimen de Fidel Castro —alentado por la Unión Soviética— se dedica activamente a explotar con algún éxito las oportunidades que se le presentan en América Central y el Caribe.

"Cuba está mostrando que puede moverse rápidamente para sacar ventajas de las oportunidades", dijo al Parlamento el Director de Asuntos Cubanos, Myles

Frechette. Su declaración fue conocida hoy.

Con amplio apoyo económico y militar soviético, los cubanos "están más activos en la región (América Central y el Caribe) ahora

—Favor pase a la página 30.

Cierra con Baja Mercado Valores de Nueva York

NUEVA YORK, abril 21. (AP).— Los precios de las acciones bajaron hoy a su menor nivel en más de dos años, mientras se difundían los temores sobre la posibilidad de una intensa recesión.

Después que algunos economistas dijeron que la declinación económica puede ser mucho más profunda que la "tibia recesión pronosticada por el Presidente Jimmy Carter, la Bolsa declinó por sexta sesión consecutiva.

El sector automovilístico estuvo entre los más débiles. General Motors cayó a su menor nivel en cinco años y Ford a su más bajo precio desde los días del Edsel.

Con los precios del oro por

—Favor pase a la página 30.



MADRE LOGRA VER A SU HIJO.— Teherán, Irán, abril 21. La señora Barbara Timm, madre del rehén norteamericano, Infante de Marina Kevin Hermening, se reúne con familias iraníes en el Cementerio de los Mártires. Poco después a la señora Timm le fue permitido visitar a su hijo. (UNIFAX II de UPI).